



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
[Privacy](#) - [Terms](#)

¿Es **Jesús** el *Hijo de Dios*? ¿Cómo podría tener **Allah**, siendo único, un hijo? En el vasto panorama de las creencias religiosas, la cuestión sobre si **Jesús** es el *Hijo de Dios* o cómo podría tener **Allah**, siendo único, un hijo, representa un dilema profundamente arraigado en las tradiciones y doctrinas de distintas corrientes espirituales. Para comprender esta compleja temática, es fundamental adentrarse en los fundamentos teológicos que sustentan estas afirmaciones. ¿Quién es **Jesús** en la tradición cristiana? Dentro del Cristianismo, **Jesús** es considerado el *Hijo de Dios* por excelencia, la segunda persona de la Trinidad divina que encarnó en la figura humana para redimir a la humanidad de sus pecados. Según la fe cristiana, Jesucristo es la manifestación terrenal de la divinidad, el Mesías prometido que vino a traer salvación y reconciliación con Dios. La revelación divina en Cristo Para los seguidores del cristianismo, la creencia en **Jesús** como el *Hijo de Dios* se fundamenta en las escrituras sagradas, donde se relata su nacimiento virginal, sus enseñanzas de amor y perdón, su

sacrificio en la cruz y su resurrección, eventos que confirman su naturaleza divina y su papel redentor para la humanidad. La unicidad de **Allah** y la noción de paternidad divina en el Islam En el Islam, la idea de que **Allah** pueda tener un hijo es considerada una blasfemia, ya que la unicidad de **Allah** (Tawhid) es un principio central de la fe musulmana. En el Corán, se enfatiza la absoluta singularidad y trascendencia de **Allah**, rechazando cualquier asociación de divinidad o concepto de paternidad literal. La metáfora de la paternidad en el Islam Si bien la noción de paternidad divina es rechazada en el Islam en un sentido literal, se utiliza metafóricamente para expresar la cercanía y el cuidado de **Allah** hacia sus creyentes. **Allah** es visto como el Creador y Sustentador de todo lo existente, y los musulmanes lo reconocen como "Señor" y "Misericordioso", pero no en el sentido de una relación filial de progenitoridad. Reflexión final En conclusión, las interpretaciones sobre la naturaleza divina y la paternidad de Dios varían significativamente entre las distintas tradiciones religiosas. Mientras que para los cristianos **Jesús** es reconocido como el *Hijo de Dios* encarnado, en el Islam prevalece la estricta unicidad de **Allah** sin descendencia ni compañeros. Comprender estas diferencias nos invita a reflexionar sobre la diversidad de creencias y a cultivar el respeto y la tolerancia interreligiosa en un mundo cada vez más plural. A través de este análisis, podemos apreciar la riqueza y la profundidad de las creencias religiosas, invitándonos a explorar, cuestionar y enriquecer nuestro entendimiento del misterio divino que trasciende las fronteras del pensamiento humano. ¡Gracias por acompañarnos en este viaje de exploración espiritual en labibliasagrada.org! ¡Sigue descubriendo la sabiduría contenida en las escrituras sagradas y fortaleciendo tu conexión con lo divino!